



あかべこ通信



教育目標

「未来を創造し、社会に貢献する人材の育成」
令和7年3月7日（金）発行
第45号 発行責任者：佐藤盛俊

「県立高校前期選抜」

3月5日（水）、6日（木）に県立高校前期選抜が行われました。心配された雪も、それほどでもなく受験予定者全員が無事に受験することができました。今回の入試では、今まで経験したことのない緊張感を味わったことだと思います。それは、合否によって、自分の人生が変わってくるかもしれない大きな試験だったからです。今後も、人生を左右するような大きな試験はまだたくさんあります。だからこそ、それぞれの試験を通して、「そこから何を得て」、「次にどう生かすか」を考えてほしいと思います。

3年生のこれまでの受験勉強に対する取組は、大変すばらしかったです。授業態度は、どの教科も良かったですし、その中の教え合い活動も活発で良かったです。また、放課後学習会では積極的に参加し、途中で投げ出すこともなく最後まで本当によく頑張りました。そんな3年生を誇りに思います。

3年生、よく頑張ったね！ お疲れ様でした。

「卒業式に向けて」

3月13日（木）は、いよいよ卒業式です。立派な卒業式になるように全校生で練習しているところです。3月3日（月）全校朝の会では、次のような話をしました。

- ・竹は、とても強い植物である。それは、「節」があるから。
- ・立派に成長するためには「節目」が必要となる。
- ・中学校で最大の節目は、「卒業式」である。だから、卒業式は、「成長するために必要な事」と言える。
- ・卒業式を「本気」でやろう。そうすることで、「感謝」を伝えよう。その姿で「感動」させよう。そして、みんなで「成長」しよう。



「高梨先生、今年度の最終勤務」

3月6日（木）スクールカウンセラーの高梨先生が、令和6年度の最終勤務となりました。今年度は全校カウンセリングや教育講演会など大変お世話になりました。

【高梨先生より】

中学校の3年間は“希望のトンネル”です。入口、途中そして出口にいる各学年の皆さん、しゃがりと歩いていってくださいね。
お世話をありがとうございました。どうぞお元気で!!



「メディアコントロール週間」

柳津町P.T.A連絡協議会では、毎月1日から7日までを「メディアコントロール週間」としています。学校では、「各自、考えて制限する」ように話をしています。自分で自分をコントロールすることが大切ですので、各家庭で話題にしていただければと思います。

